

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長:ジョン・ケニー/ガバナー:加藤玄静

会長:富田 久雄 / 幹事:持田 朋春

クラブ会報委員会

委員長:小椋 剛 / 副委員長:境野 登章

委 員:廣世 雅昭・武笠 邦之介

例会日:木曜日

午後 12:30開会

会 場:ベルヴィ アイトピア

2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」



第2133回 例会 (2009年10月15日)

ガバナー公式訪問例会

第2570地区 ガバナー公式訪問
歓迎 加藤 玄 静 様
行田ロータリークラブ



2009.10.15 ベルヴィ アイトピア

第十五回 例会 ガバナー公式訪問例会



- ★ 点鐘
- ★ 国歌斉唱 君が代
- ★ ロータリーソング斉唱 第3週 奉仕の理想
- ★ 四つのテスト
- ★ 来訪者紹介 富田 久雄会長
- ★ 会長報告 富田 久雄会長
- ★ 幹事報告 持田 朋春幹事
- ★ 委員会報告
- ★ 本日の卓話
- ★ 謝辞 富田 久雄会長
- ★ 出席・スマイル報告
- ★ 点鐘



点鐘・国歌斉唱・来訪者様お迎えの風景です。

★ 来訪者紹介

ガバナーの加藤玄静様 ガバナー補佐の細井保雄様
春山茂之様 佐藤賀則様の、4名です。

★ 富田 久雄会長



★ 会長報告

★ 富田 久雄会長

皆様、こんにちは。会長報告を申し上げます。さて、本日はいよいよガバナー公式訪問であります。先ほどは、会長・幹事・会長エレクトそして入会三年未満の方々との懇談がありまして、大変熱心にご指導頂きまして誠にありがとうございました。今日はこれから、例会そしてクラブ協議会へと進みます。長時間になりますが、役員並びに役員の皆様役員の皆様どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

話は変わりますが先週の父の葬儀に始まりまして、一昨日そして昨日とお坊さんに会う機会が多くありました。そして今日も夕方からある住職さんの講演会があります。今もその延長上にいるように感じられます。仏のような素直な気持ちで、ガバナーのご指導を受けたいと考えております。

さて、今日は以前ある住職さんの講演で聞いた話をしたいと思います。

この話は仏教で昔から伝えられている説話で、「地獄と極楽」という話で御座います。

「昔あるところに、世界中を旅行してしまい何処へ行っても面白くないという男がいたそうです。

その男が退屈していたら、ある時ふうっと死神が現れたそうであります。そして男に言ったそうです

「どうだい俺と旅行に行かねえかい」と。行き先を聞いたところ、「地獄と極楽」だということであります。男はだいぶ躊躇したそうですが、「必ず帰れるから心配ねえよ」と言う死神の説明を信じ、男は出かけたそうであります。

「ここが地獄だと、最初ある所へ案内されたそうです。そこはものすごく環境の良い所で、太陽が燐々と照って鳥が鳴いて、花が咲いて良い音楽がかかって、良い香りがする所だったそうです。男は、何でこんなにも環境の良い所が地獄なんだろうと不思議に思ったそうです。この死神は少しばけているのでは?と思ったそうです。

そして、パッと目を広場の方へやるとそこには大きなテーブルがあり、ご馳走が山ほど積まれていたそうであります。今まで見たこともないようなご馳走だったそうです。なぜこんな良い所が地獄なんだろうと、男は思ったそうであります。そのうち、ピンポーンと音がしたそうです。どうやらこれが食事の合図だったようであります。

地獄に住む人々が、我先にと集まって来たそうであります。その人達を見たら、なるほど地獄に住む人々らしい顔をしていました。目が三角につりあがっていたそうであります。やがて食事が始まり暫くすると、テーブル周りで喧嘩が始まったそうであります。男はあんなにご馳走があるのになぜだろうと不思議に思ったそうです。

そしてテーブルを覗くと、地獄に住む人達はみんな手よりも長い箸が結び付けられていて、取れないようになっていたそうです。箸だから摘む事はいくらでも出来ても、自分で食べようとすると長くて口に入りません。

隣の人とぶつかったりして、いらいらして喧嘩に成っていたそうです。目の前に食べ物が沢山あるのに、一口も食べられない。これはまさにこれは地獄だ。と、男は思ったそうです。

そして、次に男は極楽へ案内してもらったそうです。そこも地獄と同じく素晴らしい環境だったそうです。

でも極楽に住む人々は、さすがに皆ニコニコしていて良い顔をしていたそうであります。でも食事は同じで、自分の手より長い箸が結び付けられていたそうです。

やがて食事が始まりましたが、地獄と違って笑い声が聞こえ楽しく食事をしていたそうです。極楽に住む人達は、ご飯を摘んで自分が食べるのではなくテーブルの会い向かいの人に食べさせ、お互いに助け合って食べていたそうであります。これは完全に仲間を生かすことになるのだそうです。最後にこんな事を解説してくれました。

地獄と極楽は環境が違うのではなく、そこに住む人々の気持ち次第で地獄にも極楽にもなるんだと教えてくれました。当行田ロータリークラブの例会も、いつも極楽であるように奉仕の心で望みたいものです。

皆様どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。以上で会長報告を終わります。ありがとうございました。

★ 幹事報告

★ 持田 明春幹事



皆様こんにちは。本日は国際ロータリー第2570地区加藤玄静ガバナー公式訪問です。先ほどガバナー懇談会が無事に終了しました。
この後ガバナースピーチを卓話としてお願ひをしておりますので、
よろしくお願ひします。また細井保雄ガバナー補佐訪問では、ご指導を頂き
誠に有難うございました。春山茂之地区大会実行委員長・佐藤賀則地区副幹事
、ようこそ行田ロータリークラブへ。歓迎致します。
例会終了後、クラブ協議会を行います。各奉仕委員長はじめ会員の皆様の
全員出席をお願いします。尚、クラブ協議会終了後喫茶室にて加藤ガバナーを
囲んで懇談を予定しております。
本日は、長時間になりますが最後まで宜しくお願ひします。

10月12日、奥の山古墳発掘調査現地説明会では、約800名の皆様の参加を集めました。

またその後の調査では石室二つ・鉄剣や埋蔵品等も有り今後取り組みに期待しています。

1) 地区より第2回職業奉仕セミナー開催にあたり、社訓・家訓・座右の銘・我社のモットー等の収集ならびに提供の
お願ひ。11月15日締め切りです。

2) ガバナー事務所より埼玉県地域防災サポート企業・事業所登録の協力の依頼がございました。
詳細につきましては、特定非営利法人キャンパーよりご紹介があります。

3) 10月29日の例会は、定款細則により休会となりますが第2回行田ロータリークラブ親睦ゴルフコンペが
開催されます。参加者の皆様優勝を目指して頑張ってください。

表彰式会場は、斎藤会員のふじみ鮓さんになりましたのでお楽しみに。

4) 来週10月22日(木)例会は、夜間例会午後6時30分よりこの会場で行います。
卓話講師として大谷貴子さんにお願いをしておりますのでお楽しみに。

プログラム委員会でお願いいたします。以上 幹事報告でした。

★ 委員会報告

健康管理委員会 鈴木貴大委員

親睦ゴルフコンペ、ご参加を宜しくお願ひします。

5クラブゴルフコンペの方も、是非ご参加を
お待ちしております。



★ 本日の卓話 ガバナースピーチ 第2570地区 ガバナー:加藤玄静様

テーマ「今を大事に」 例会を面白く為になるように。

※今に向き合って、精一杯生きる。

- 1 今と言う、この時期を大切にする習慣…人間の一生
行動以前の心配は無用 一度の人生に燃えよ
- 2 良い習慣を身に付けるには…日々の心がけ
「身 口 意」の三業 ストレスの解消
- 3 イキイキした環境をつくる…誰でも出来る
優しい言葉に笑顔で感謝(言葉の力)…笑顔能力は企業の戦力
- 4 思い通りにならない、この世のつらさ…避けて通れない
四苦(生・老・病・介護・死) ・八苦



加藤玄静様 卓話風景

～卓話 次のページへ続く～

※仏教は、因縁・因果・撒いた種が生えると言う教え

●良い縁に触れる…縁は努力して作る

●心田を耕す

因…色々な現象を起こす原因 この世に存在する全ての物事

縁…それが何かの機会や条件に会う 導く手立てや働き

果…様々な結果として現れる それに相応しい結果

報…必ず何かの影響を及ぼす

・宗教も、教育も、ロータリーも

「因縁・因果・撒いた種が生える」と言う共通のものがる。

・理論や理屈がなんばわかつても、実践をしなければ何にも成らない。

「家庭においても 企業においても 社会においても」

言わんロータリーにおいても同じ事である。

七佛通戒偈(しちぶつ つうかいのげ)

～～～以下略～～～



加藤玄静様 卓話風景

★ 謝辞

富田久雄会長

加藤ガバナー様におかれましては、54クラブを集中して

回られる事、非常に大変な事だと思います。

何処に行っても全力で尽くされているようです。

健康には十分留意して頂き、お礼の言葉とさせて

頂きます。



★ 出席・スマイル報告

★ 出席状況報告

古沢勇治副委員長

T · 正会員数	55名
A · 85年規定承認者	14名
A · 理事会欠席承認者	1名
P · 本日の出席者	34名
B · 各承認者の例会出席者	9名
MU · 本日のメーキャップ者	1名
本日の出席率	73.5%



● 富田会長	本日は公式訪問ご苦労様です。加藤ガバナー、細井ガバナー補佐、春山地区大会委員長、佐藤地区大会幹事様、本日はお世話になります。
● 持田幹事	加藤玄静ガバナー一行様、ようこそ行田へ！歓迎致します。
● 小池(英)会員	加藤ガバナー、公式訪問を歓迎して！
● 渡辺会員	加藤ガバナー、公式訪問有難うございます。
● 諸貫会員	加藤ガバナーの来訪を歓迎致します。
● 武笠会員	加藤玄静ガバナー様、ようこそ行田RCへ！
● 清水(義)会員	加藤ガバナー、本日はご苦労様です。よろしくご指導賜りますようお願い致します。
● 小山(博)会員	加藤ガバナー、ようこそ行田へ！心から歓迎いたします。
● 永島会員	加藤ガバナー、本日はご苦労様です。青年会議所時代とお変わりなく若々しいですね。私も先日体力測定をしましたら、筋力年齢が44歳でした。
● 小林会員	加藤ガバナー、卓話有難うございます。昨日”めざせ世界遺産”のキャラバンで、上福岡RCへ行ってきました。
● 薮山会員	加藤ガバナー 本日はよろしくお願いします。ところで私事ですが、昨日行田ゴルフクラブコンペで優勝しました。スコアは IN43 OUT39のグロス82でした。
● 鈴木(貴)会員	11月6日(金)の5クラブ合同ゴルフ大会 参加よろしくお願いします。
● 武井会員	加藤ガバナー様 ようそいらっしゃいました。
● 湯本会員	本日は、加藤玄静ガバナー様ご苦労様です。ご指導の程よろしくお願い申し上げます。
● 以下同文	大谷会員、小池(利)会員、内山会員、山本会員、武田会員、碓井会員 福島会員、阿部会員、斎藤会員、大野会員、小沢会員、清水(治)会員 小島会員、鴨田会員、柿沼会員、境野会員、稻垣会員、中島会員、古沢会
● 本日のニコニコ	41,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘

～クラブ協議会～

例会後、各委員長に今年度の方針発表をして頂き、加藤玄静ガバナー様と細井保雄ガバナー補佐様にご指導をして頂きました。大変有意義なクラブ協議会であった事を、ここにご報告申し上げます。



～クラブ協議会 風景～

